## Audi BKK & Graebener Group: Engagement für Förderverein Kinderzuhause Sportlich spenden: 9.000 Euro beim Indoor Cyling-Spendenmarathon erradelt

Haus Burgweg, in der Region bestens bekannt unter dem Namen "Kinderzuhause", darf sich seit vielen Jahren über die regelmäßige, großzügige, vielfältige Unterstützung von engagierten Sponsoren und kreativen Spendern freuen. Ende März gab es allerdings besonderen Grund zur Begeisterung: Die Organisatoren des diesjährigen Indoor Cyling-Spendenmarathon, Rainer Decker und Andrea Schmidt, und die Sponsoren dieses Sportevents, Martina Kapp und Marco Butz von der Graebener Group aus Netphen-Werthenbach und Thorsten Jentsch von der Audi BKK aus Neunkirchen, übergaben 9.600 Euro an den Förderverein Kinderzuhause Burbach e. V.

Wortwörtlich erkämpft war diese beachtliche Summe: denn rund 150 Fahrradenthusiasten, Gelegenheitsradler und Hobbybiker radelten einen Samstag Ende Februar in der Mehrzweckhalle Salchendorf zu angesagter, aufputschender Musik für diese Spende. Ihr Lohn: ein herzliches Dankeschön der Haus Burgweg- Leitung, der Bewohner dieser Bethel-Einrichtung, der rund 75 MitarbeiterInnen und des Förderverein-Vorstandes. "Unsere vielen, sehr unterschiedlichen Spender und Sponsoren haben oft wirklich kreative Ideen, um Geld für unser Haus zu sammeln", zeigte sich Fördervereins-Vorsitzender Friedhelm Jung erfreut über die enorme Spendensumme. "Das so viele Menschen jetzt wieder für unser Anliegen sieben Stunden lang in die Pedale traten, ist ein tolles, besonderes Engagement!"

Überregional bekannte Instruktoren wie Profi-Biker Sascha Kraemer, Team ICG Tomahawk, Manni Hausmann, Team ICC Guldental, und Sören Uloth machten die fünfte Auflage dieses Indoor-Events zum echten Sporthighlight. Aber auch die regionalen Instruktoren sorgten für Atmosphäre, sportliche Höchstleistungen und grandioses Tempo. Ihnen allen galt der Dank des Organisationsteam um Rainer Decker und Andrea Schmidt: "Ohne unsere Hauptsponsoren, die Graebener Group und die Audi BKK, unsere Unterstützer vom ICC Guldental, die vielen freiwilligen Helfer, die Gemeinde Neunkirchen, die vielen Einzelhändler und die kulinarischen Highlights von Pizzabäcker Mirco vom "La Residenza" aus Langenbach wäre dieser Spendenmarathon nicht das, was er ist: ein Muss für alle Indoor-Biker. Was sie antreibt: der Gedanke Sport und Spendenbereitschaft sinnvoll und mit Spaß zu verbinden!"

"Diesen Spendenmarathon und damit den Förderverein Kinderzuhause zu unterstützen – hinter diesem Anliegen stand für mich nie ein Fragezeichen", gab Martina Kapp von der Graebener Maschinentechnik GmbH & Co KG Einblick in ihre Motivation. Das sie und der Marketingexperte ihres Unternehmens, Marco Butz, aktiv mitradelten war für sie selbstverständlich. Aber auch der Geschäftsführer der Audi BKK, Thorsten Jentsch, saß bei diesem Marathon im Sattel: "Zum wiederholten Male war ich bei diesem stimmungsvollen Ereignis dabei – für mich und unserer Unternehmen eine perfekte Möglichkeit, sportliche Aktivität mit sozialem Engagement zu verbinden."

Offen, einladend, herzlich, emphatisch – Haus Burgweg-Leiter Markus Treptow und die Leiterin der Tagesgestaltung Mechthild Jung gaben den Gästen einen kurzen Überblick über die Einrichtung der Stiftung Bethel, die im vergangenen Jahr für rund 3,4 Millionen saniert wurde. "In unseren vier Gruppen leben ständig 28 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Unser modernes, auch dank unseres Fördervereins innovativ ausgestattetes Haus, verfügt über einen Kurzzeitpflegeplatz und eine bedarfsgerechte, anregende Ausstattung für unsere mehrfach schwerstbehinderten Bewohner und für Menschen mit herausforderndem Verhalten.", so Markus Treptow. Den Verwendungszweck der Spende gab Friedhelm Jung vom Förderverein gerne bekannt: "Mit dem Spendengeld werden wir eine neue Snoezelen-Ecke für unsere Bewohner einrichten – einen wohltuenden, anheimelnden Bereich, der dem menschlichen Bedürfnis nach Nähe, Wärme und Annahme gerecht wird und die sensible Wahrnehmung fördert."



BU: Radeln für den Förderverein Kinderzuhause: 9.600 Euro konnten die Organisatoren des diesjährigen Indoor Cycling-Spendenmarathons, Andrea Schmidt (4.v.l.), Tatjana Decker (Mitte) und Rainer Decker (3.v.r.), an Friedhelm Jung, Vorsitzender Förderverein Kinderzuhause (4.v.l.), Markus Treptow (r.), Leiter Haus Burgweg, und Mechthild Jung (2.v.r.), Leiterin Tagesgestaltung, übergeben. Dank des Sponsorings der Audi BKK, vertreten durch Geschäftsführer Thorsten Jentsch (l.), und der Graebener Group, vertreten durch Martina Kapp (3.v.l.) und Marco Butz (2.v.l.), konnte die beachtliche Spendensumme generiert werden.